

第3回 千の風サミット 西条宣言

名曲「千の風になって」－ その誕生の物語は、新井満さんのふるさとである新潟市から始まりました。そして、北海道は七飯町の美しい大自然の中で日本語詩とメロディーが生まれ、愛媛県西条市出身の秋川雅史さんの熱唱で大きく育ち、世界中の人々に大きな感動を与え続けています。

この名曲が取り持つ不思議なご縁に結ばれ、新潟市と七飯町、そして西条市は、本日、この空に高々とそびえる美しい霊峰石鎚の麓、「水の都」西条に集い、第3回千の風サミットを開催し、「千の風になって」ゆかりの地として、歌による街づくり（千の風プロジェクト）について語り合い、固い絆を深めました。

その結果、私たちは、「千の風」になった先人達に感謝しつつ、歌の心により改めて学び知りえた「自然を愛し、そしてその中に生きる深い人間の愛と希望と勇気」を広く世界の人々に伝えていくことを確認し、ここに3市町共同で宣言いたします。

1. 歌によるまちづくりを通して人々に生きる勇気と元気を伝えていきます。

私たち3都市は、まちづくりを通して歌の心を人々に伝え、生きる勇気と希望を育て、元気で活力ある地域を創造する千の風プロジェクトを推進します。

2. 自然とふるさとを愛する千の風プロジェクトを推進します。

私たち3都市は、この大いなる自然を愛し、慈しみ、ふるさとを愛する子ども達の美しくやさしい心を育てるために、自然とその中で生きる命の大切さを伝える千の風プロジェクトを推進します。

3. いのちの源である水を大切に作る千の風プロジェクトを推進します。

私たち3都市は、その共通の個性である「水の都、水郷の里」にふさわしい、水を育む森、川、湖を大切に育てる千の風プロジェクトを推進します。

4. 3市町の連携を深め、千の風プロジェクトを推進します。

私たち3都市は、互いに歌の取り持つ縁を大切にし、連携を深め、全国に向けて共同でのまちづくり情報発信に努めます。

5. 新井満さんからも応援いただきます。

私たち3都市は、「千の風になって」の生みの親である新井満さんからもご協力をいただき、それぞれの地域の個性を活かした創造性豊かな千の風プロジェクトを推進してまいります。

2011年（平成23年）1月29日

第3回 千の風サミット参加都市

七飯町長 中 宮 安 一

新潟市長 篠 田 昭

西条市長 伊 藤 宏太郎